

El pacto de Dios con Abram

15: 1-21

En cuanto a **Abram**, uno no le juzgaría como un probable candidato para recibir grandes promesas de **ADONAI**. **Abram** venía de una familia de adoradores de ídolos (**Josué 24:2**). Como él no siguió su camino, perdió tiempo en Jarán (**11:31**). Tenía setenta y cinco años cuando salió de Jarán (**12:4**), difícilmente la edad típica para hacer un cambio de vida importante. Aunque **el Señor** había prometido hacer una gran nación de **Abram**, éste no tenía hijo. De hecho, su esposa Saray no había sido capaz de tener ningún hijo (**11:30**). Y él se "desvió" en Egipto cuando recogió una esclava llamada Agar (**12:10-20**).

Esta es la tercera de siete veces que **Abraham** recibió revelación directa de **Dios** (**12:1-7**, **13:14-17**, aquí, **17:1-21**, **18:1-33**, **21:12-13** y **22:1-18**).

Parece que el nuevo comienzo de **Abram** había tenido un difícil arranque, a excepción de un factor de suma importancia: **Abraham creyó a ADONAI**. Tenía fe y estaba dispuesto a obedecer a pesar de que no tenía idea de hacia donde el Señor lo estaba dirigiendo.²⁵⁸